

“La reforma al mercado de capitales busca atraer más emisores a la Bolsa”

BOLSAS. SEGÚN EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, IVÁN DUQUE, EL PAÍS SE HA CENTRADO EN LA RENTA FIJA. EL PROYECTO LE ABRIRÍA LA PUERTA A MÁS INVERSIONISTAS

BOGOTÁ

La publicación de una nueva edición de la *Revista Criterio Inversionista*, de la *Asociación de Comisionistas de Bolsa de Colombia (Asobolsa)*, dedicada exclusivamente al mercado de capitales, presenta en su portada una entrevista con el presidente de la República, Iván Duque. En la conversación, el mandatario destacó el propósito de la reforma al mercado de capitales, que cursa actualmente en el Congreso de la República y que se encuentra lista para partir su segundo debate.

En esta publicación, el mandatario aseguró que, infortunadamente, la renta variable ha tenido un número bajo de emisores en comparación con otros países de la región y economías más pequeñas que la colombiana; el mercado local ha estado concentrado en los productos de renta fija.

“La reforma que hemos impulsado justamente busca corregir ese atraso histórico y ver en el país crecer muchos más emisores, apuntados, además, con la profundización de vehículos como los fondos de capital de riesgo y los fondos de capital privado, de tal manera que tengamos más empresas con inyección de dinero y que tengan como forma de expansión la salida al mercado público”, resaltó Duque.

Según el Presidente, con la aprobación de dicha iniciativa se le estaría dando una mayor profundidad al mercado, ampliando las herramientas de financiamiento, que se ven reforzadas por un marco regulatorio moderno para el desarrollo de plataformas de fintech y de atracción a inversionistas en tiempo real.

“Colombia se está convirtiendo en un lugar donde los fondos de capital, como *SoftBank* o, inclusive, como *KKR* o *Glaston*, están viendo un espacio de posibilidades; además, están llegando a nuestro país, no solamente a ofrecer servicios, sino a constituir sus hubs regionales”, dijo el mandatario.

Respecto al sistema pensional colombiano, Duque señaló que la mejor manera de darle sostenibilidad es

a través de la formalización laboral, por lo que el piso mínimo social ha sido una herramienta importante para ayudar a crear protección a la vejez en zonas rurales, donde se registraba una mayor tasa de informalidad.



“Las reformas y el incentivo que hay hoy de contratación de jóvenes entre 18 y 28 años es una forma también de aumentar las cifras de empleo formal en el país y, por ende, contribuir a un equilibrio en el sistema de jubilación”, señaló Duque en la entrevista.

En paralelo, destacó los aportes del *Grupo Bicentenario* en términos de orden de productos, activos y contribución para mejorar la oferta de servicios a todos los ciudadanos.

El Presidente también habló sobre las lecciones que dejó al *Gobierno Nacional* la compra de 54,1% de *Interconexión Eléctrica S.A. (ISA)*

por *Ecopetrol*, hecho que habría creado una oportunidad única. Esto, debido a que *ISA* es hoy la empresa de mayor capacidad de autogeneración con renovables, hecho que impulsó a *Ecopetrol* a hacer apuestas por más proyectos de este tipo, incluyendo el aprovechamiento del hidrógeno, la capacidad de transmitir energía, almacenarla y unir la conectividad estratégica, sea vial, de fibra o de ductos.

IVÁN CAJAMARCA
@IvanCajamarcaM

7%

DE CRECIMIENTO ECONÓMICO ES EL PANORAMA MÁS OPTIMISTA QUE TIENE EL PRESIDENTE, IVÁN DUQUE.



Jorge Castaño
Superintendente
Financiero de
Colombia

“En el mercado de capitales, solo algunos se han atrevido a dar un paso adicional. En esta reactivación, todo pasa por las acciones adicionales”.



Juan Pablo Córdoba
Presidente de Bolsa de
Valores de Colombia

“El proyecto avanza en la internacionalización, incorporando en el régimen colombiano la posibilidad de prestar servicios a mercados del exterior”.

Síganos en:



www.larepublica.co
Con la más reciente edición de la revista
Criterio Inversionista, de *Asobolsa*.

Elecciones y Fed siguen golpeando el peso

Como lo expresó el presidente de la República, Iván Duque, hay una depreciación de las monedas en América Latina desde hace varios meses. Esto se debe, en parte, a la proximidad de las elecciones y las expectativas con respecto al aumento de tasas de interés por la *Reserva Federal*. Sin embargo, aseguró que Colombia se mantiene como un país muy atractivo para la inversión y es visto hoy como el lugar más seguro para estos fines, a lo cual se suma una reforma fiscal que recaudaría 1,8% del PIB y un cambio social que crea un panorama propicio hacia el futuro.

TECNOLOGÍA. NU COLOMBIA, BANCOLOMBIA, MASTERCARD Y VISA YA ANUNCIARON SU ALIANZA

Los bancos y comercios compatibles con Apple Pay

Ayer, Apple Pay empezó a funcionar en el país y, con la noticia, algunas entidades financieras revelaron su alianza con el gigante tecnológico para incluir tarjetas y aceptar pagos con iPhone, Apple Watch, iPad y Mac.

Nu Colombia, Bancolombia, Mastercard y Visa fueron los primeros en anunciar que estarán conectados con el método de pago.

“Apple Pay es un método de pago seguro, conveniente, sencillo y muy innovador; estamos felices de anunciar que desde hoy nuestros clientes también pueden realizar compras usan-

do La Moradita a través de Apple Pay”, comentó Catalina Bretón, gerente general de Nu Colombia.

Además, Apple reveló los comercios que ya tienen habilitada la tecnología para procesar pagos, entre los que se encuentran *Grupo Éxito*, *Claro*, *Movistar*, *Tigo*, *Justo* y *Bueno Oxxo*, *Jumbo*, *Metro*, *Easy*, *Mac Center* y *iShop*.

Todos los locales que tengan datáfonos contactless pueden ofrecer este método de pago, solo deben ponerse en contacto con el soporte de Apple para adoptar el sistema.

El gigante tecnológico espera que más entidades financieras y comercios se sumen a la ini-

ciativa para ampliar rápidamente su cobertura de pagos.

Se espera que Apple Pay sea aceptado en supermercados, tiendas de conveniencia, farmacias, restaurantes, cafés, comercios minoristas y muchos más lugares.

Para realizar sus pagos, los usuarios deben sostener su iPhone o Apple Watch cerca de un datáfono para hacer la transacción sin contacto. Cada compra con Apple Pay es segura porque se autentifica con Face ID, Touch ID o el código de acceso del dispositivo, además de un código dinámico de un solo uso.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20

EMPRESAS QUE CONFIRMARON ALIANZA CON APPLE PAY



Fuente: Sondeo LR / Gráfico: LR-AL